



Nach seinem Wahlsieg hat Donald Trump bereits einige Schlüsselpositionen in seiner kommenden Regierung besetzt. Laut Insidern wird Senator Marco Rubio aus Florida voraussichtlich als Außenminister nominiert. Stephen Miller, Trumps Berater mit einer klaren Linie in Einwanderungsfragen, wird das Übergangsteam leiten und soll als stellvertretender Stabschef fungieren. Zudem soll er eng mit Thomas Homan, dem ehemaligen Chef des Immigration and Customs Enforcement (ICE) und neu ernannten „Grenz-Tsar“, zusammenarbeiten.

Lee Zeldin, ein ehemaliger Kongressabgeordneter aus New York, wurde für die Leitung der Umweltschutzbehörde (EPA) nominiert. In dieser Position wird er Trumps Pläne zur Rücknahme wichtiger Klimaregelungen umsetzen. Elise Stefanik, eine Kongressabgeordnete aus New York und überzeugte Israel-Unterstützerin, soll die Rolle der Botschafterin bei den Vereinten Nationen übernehmen.

Wird der Iran ein Abkommen mit Trump schließen?

Die Beziehung zwischen Donald Trump und dem Iran ist von Spannungen geprägt: Während seiner ersten Amtszeit zog sich Trump aus dem Atomabkommen von 2015 zurück, verhängte harte Sanktionen und ließ den iranischen General Qasem Soleimani töten. Iran wiederum soll laut US-Behörden kurz vor der Wahl Mordpläne gegen Trump geschmiedet haben.

Doch derzeit rufen einige ehemalige Beamte und Kommentatoren im Iran dazu auf, eine Annäherung mit Trump zu erwägen. Insbesondere Mitglieder der neuen, moderateren Regierung von Präsident Masoud Pezeshkian zeigen Interesse, in der Hoffnung, dass Trumps Geschäftssinn und sein Einfluss in der Republikanischen Partei ein stabiles Abkommen ermöglichen könnten.

U.N.-Klimagipfel in Aserbaidschan eröffnet

Die Weltklimakonferenz, COP29, wurde gestern in Baku, der Hauptstadt Aserbaidschans, eröffnet. Doch die Aussichten sind düster: Die USA, das Land mit dem größten Ausstoß an Treibhausgasen, könnten sich bald ganz aus der Klimapolitik zurückziehen. Trump plant, die USA aus dem Pariser Klimaabkommen auszutreten und finanzielle Unterstützung für Entwicklungsländer, ein zentrales Thema der Konferenz, einzustellen.

Weitere Schlagzeilen



- **Amsterdam:** Fünf weitere Personen wurden nach den Übergriffen auf israelische Fußballfans verhaftet. Vier Verdächtige sind bereits in Haft.
- **Japan:** Shigeru Ishiba bleibt Premierminister und führt nun eine Minderheitsregierung.
- **Haiti:** Premierminister Garry Conille wurde nach einem politischen Machtkampf vom Regierungsrat entlassen.
- **Großbritannien:** Starkoch Jamie Oliver stoppte den Verkauf seines Kinderbuchs und entschuldigte sich, nachdem es als kulturell unsensibel gegenüber australischen Ureinwohnern kritisiert wurde.
- **Weltall:** Neue Analysen zeigen, dass der kurze Vorbeiflug der NASA-Sonde Voyager 2 im Jahr 1986 in der Nähe von Uranus mit einem außergewöhnlichen Sonnenereignis zusammenfiel.
- **Alkoholkonsum:** Während der Covid-19-Pandemie stieg der Alkoholkonsum in den USA und blieb auch danach erhöht.
- **Kolumbien:** Sara Samaniego wurde mit ihrer Figur „Marce the Recycler“ zur ersten Recycling-Influencerin Lateinamerikas.
- **Mattel:** Das Spielzeugunternehmen listete versehentlich eine Pornoseite auf der Verpackung seiner Puppen für den Film „Wicked“.